

antrat, begannen wir mit der Produktion der neuen Wolcrylon-Faser Typ 4. Was lag daher näher, als uns dieser weltgeschichtlichen Tat sowjetischer Forscher und Ingenieure würdig zu erweisen. Wir wählten die kosmische Rakete als Symbol unseres Aufstiegs. Sieben Planjahre, jedes Jahr ist eine Stufe unserer Rakete auf dem Weg zu den lichten Höhen des Sozialismus.

Der Treibstoff sind unsere Verpflichtungen zur Übererfüllung der Pläne, zur Senkung der Kosten und des Materialverbrauches.

Der Zündsatz sind unsere sozialistischen Arbeitsgemeinschaften, unsere sozialistischen Wettbewerbe und die Qualifizierung der Belegschaftsmitglieder.

Unser Treibstoff setzt sich in den ersten drei Stufen, das heißt in den Jahren 1959 bis 1961, bis zur Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe wie folgt zusammen:

Überproduktion	Wert: 755 000 DM
Verminderung des Abfalles	Wert: 262 000 DM
Erhöhung des Anteils an produktionsgefärbter Faser	Wert: 250 000 DM
Einsparungen an Investitionen	Wert: 250 000 DM
	1 517 000 DM

Eine Überproduktion im Werte von etwa 600 000 DM werden wir zu Ehren des 10. Jahrestages auf den Geburtstagstisch unserer Republik legen.

In den vier weiteren Jahren bis 1965 wird unser Beitrag zum maximalen Zeitgewinn noch größer sein:

Überproduktion	Wert: 38 500 000 DM
Verminderung des Abfalls	Wert: 600 000 DM
Einsparung an Investitionen	Wert: 150 000 DM
Senkung der Materialverbrauchsnormen	Wert: 1 266 000 DM
Erhöhung des Anteils produktionsgefärbter Faser	Wert: 2 500 000 DM
	43 016 000 DM

Vereinigen wir alle unsere Kraft zum gemeinsamen Werk, dann ist der Tag nicht mehr fern, an dem das geschieht, was Ministerpräsident Chruschtschow bei seiner großen Rede in Bitterfeld erklärte: „... Sie werden kommen, die Herren aus Bonn, und werden an eure Tür klopfen und werden sagen: ‚Wir sind aus Bonn, wir möchten mit euch verhandeln\*!‘“

Die hervorragende Initiative kam zustande, weil die Parteileitung auf der Grundlage des Beschlusses der 4. Tagung des ZK mit Hilfe der Gewerkschaftsleitung und mit den Wirtschaftsfunktionären die Diskussion über die Perspektive und die Rekonstruktion organisierte. Der Perspektivplan unseres Werkes wurde durch eine Kommission ausgearbeitet. Diese war von der Parteileitung gebildet worden. Ihr gehörten neben Arbeitern parteilose Wissenschaftler und Angehörige der technischen Intelligenz an.

Mit der Bildung dieser Kommission organisierte die Partei- und die Gewerkschaftsorganisation in den vier Bereichen unseres Werkes, Fotochemie, Chemiefaser, Technische Abteilung und Allgemeine Abteilung, Beratungen, an denen Arbeiter, Aktivisten, Neuerer, Meister und Angehörige der technisch-wissenschaftlichen Intelligenz teilnahmen. Hierbei wurde der Perspektivplan